

There are no translations available.

Circular 2566-Bis-2024

Transcribimos a ustedes el Aviso del Consejo de la Judicatura de fecha 18 de enero mediante el cual fijan las condiciones para la recepción de Pliegos Petitorios para Emplazamiento a Huelga en días y horas no hábiles.

AVISO

CONSEJO DE LA JUDICATURA

A LAS Y LOS SERVIDORES PÚBLICOS DEL PODER JUDICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ASÍ COMO A LAS Y LOS JUSTICIABLES, ABOGADAS Y ABOGADOS POSTULANTES Y PÚBLICO EN GENERAL

De conformidad con lo previsto en el párrafo segundo, del artículo 217, de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Ciudad de México, se hace del conocimiento que, en aras de continuar garantizando la prestación del servicio fuera del horario de labores y procurar una adecuada logística, en torno a la entrega-recepción de pliegos petitorios para emplazamiento de huelga, en términos de lo que establece el artículo 920, fracción II, en relación con el diverso 928, fracción III, ambos de la Ley Federal del Trabajo, que se presenten de lunes a viernes dentro del horario comprendido de las 00:01 a las 08:59 horas, así como en cualquier horario de los días sábados y domingos, días festivos, inhábiles y no laborables, previamente determinados por este H. Consejo, mediante acuerdo V-07/2024, emitido el dieciocho de enero de dos mil veinticuatro, las y los integrantes del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México, determinaron procedente autorizar que, a partir de la fecha de la presente publicación, previo a la entrega-recepción aludida, se entable comunicación vía telefónica al nuevo número 5569892236; éste, como medio de comunicación oficial a cargo del Primer Tribunal Laboral de Asuntos Colectivos de la Ciudad de México, y sujeto única y exclusivamente a dicha finalidad.

Sin más por el momento, aprovecho la ocasión para enviar un cordial saludo, reiterando la seguridad de mi atenta y distinguida consideración.

ATENTAMENTE

LIC. A. BERENICE CRUZ GONZÁLEZ

SECRETARIA GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICAR GENERAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”